

Liebe Freunde und Geschwister!

Unser letztes Sonderblatt, in dem wir euch über die Finanzen im Wächterruf informiert haben, liegt schon eine ganze Weile zurück. Wir freuen uns sehr, euch wieder mit „ins Boot“ nehmen zu dürfen, denn wir fühlen uns eng mit euch verbunden und von Gott für diese Zeit zusammengestellt. Die letzten Jahre hat Gott intensiv an unseren Herzen gewirkt und ist immer noch dabei. Wir spüren, dass unser Vater ganz neue Schwerpunkte legt und wie wichtig es ihm ist, dass wir in enger Beziehung und Verbundenheit mit ihm und miteinander beten. Wir haben gelernt, in diesen unsicheren Zeiten, uns mehr in ihm zu verankern und einander nicht mehr loszulassen, auch dann nicht, wenn wir Entwicklungen in Politik und Gesellschaft unterschiedlich wahrnehmen. Das hat zu wichtigen Herzensprozessen geführt, von denen wir auch in der Fürbitte profitieren. Es ist uns wichtig, miteinander achtsam umzugehen und unsere Herzen im besten Sinne zu behüten, denn aus ihm fließen ja die „Ströme des Lebens“ (Spr 4,23). Wir merken auch, dass Gott die Vision des Wächterrufs dabei ist zu schärfen und uns herausfordert, neue, für uns noch unbekannte Wege zu gehen, nicht in alter Routine einfach weiterzumachen, sondern unseren Fokus auf ihn neu auszurichten, denn er möchte Neues mit uns tun (Jes 43,19).

Anzeige im Himmlische Tageblatt

Vor kurzem haben wir die folgende Anzeige im Himmlischen Tageblatt gefunden und wollen diese unbedingt mit euch teilen. 😊

Anzeige Himmlisches Tageblatt

gesucht werden

Zukunft-Schaffende, Vordenker, Architekten, Künstler und Liebende für Deutschlands Städte, Regionen, Wirtschaft sowie für alle Gesellschafts- und Politikbereiche!

Voraussetzungen:

Dein Herz schlägt wild für Deutschland.

Du lässt dich in großen Schwierigkeiten nicht unterkriegen und bleibst hoffnungsvoll und treu in Umbrüchen und Krisen.

Du kannst in Spannungen in Einheit stehen.

Du liebst und bleibst verbunden auch dann noch, wenn Dinge mal so richtig schief gehen.

Du hast neue Ideen und bist bereit, neue Wege zu gehen.

Du liebst es, Neues zur Geburt zu bringen.

Dann komm ins himmlische Gebetsteam!

Treffpunkt jederzeit vor Gottes Thron.

gez. Michael und Gabriel
(Erzengel)

Wie Gott uns führt und was wir getan haben

Ganz ernsthaft! Wir spüren, dass Gott in der Tat immer noch (und ganz neu wieder) Zukunfts-Schaffende, Vordenker, Hoffnungsträger und vor allem Liebende für unser Land sucht. Als Gebetsnetz wollen wir mittendrin stehen in dieser kostbaren und schönen Berufung und dafür brauchen wir auch eure finanzielle Unterstützung!

Ihr erhaltet von uns monatlich den Gebetsbrief und viele von euch auch die Prophetische Seite und die Gebetsfeuerwehren. Wir bieten aber auch immer wieder kostenlose Webinare an, denn wir wollen im Gebet wachsen, die ihr

auf unserem YouTube-Kanal (www.youtube.de/waechtergebet) nachschauen könnt. Viele Leute haben auf diesem Weg auch zum Wächterruf gefunden. Wir treffen uns regelmäßigen online zum Gebet und führen in vielen Regionen Gebetstage durch, die sehr gesegnet sind. Auch unsere Social-Media-Arbeit ist gewachsen. Wir sind schlichtweg dankbar für alles, was wir mit Gott und euch gemeinsam bewegen durften.

Neue Finanzen für eine neue Wegstrecke

Wir haben große Freude und wollen keinerlei Druck ausüben, wenn wir euch nun in unsere finanzielle Situation hineinnehmen. Wir fühlen uns sicher in Gottes Versorgung! Bis jetzt werden die Finanzen von ca. 7 Prozent der Beter im Wächterruf getragen. Ihr könnt euch vorstellen, wie dankbar wir für euch sind, die ihr uns die letzten Monate/Jahre finanziell getragen haben. Ihr seid einfach wunderbar! Ohne euch gäbe es den Wächterruf nicht. Trotz der recht guten Versorgung/Unterstützung haben wir das letzte Geschäftsjahr mit einer Unterdeckung von ca. 7.200 Euro beendet, was wir aber durch Ersparnisse aus dem Vorjahr ausgleichen konnten. Überhaupt sind wir bemüht, so wirtschaftlich wie möglich mit unseren Finanzen hauszuhalten. Dennoch fehlen uns momentan monatlich rund 650 Euro.

Würdet ihr mit uns zusammen im Gebet eintreten für Gottes Versorgung für den nächsten Wegabschnitt? Und würdet ihr einmal Gott fragen, ob er euch oder eure Gebetsgruppe gebrauchen möchte für eine Einmal- oder regelmäßige Spende?

Wir sind gespannt, wie Gott uns versorgen wird. Und ihr dürft guten Gewissens weiterhin ohne finanzielle Unterstützung Teil des Wächterrufs sein. Das ist uns sehr wichtig! Wir schätzen euch sehr. Wenn ihr aber so den finanziellen Unterstützern dazukommt, weil Gott euch so führt, freuen wir uns um so mehr.

Euer Vorstand – zusammen mit den Regionalleitern und Mitarbeitern

Alexander Schlüter, Johann-Christian Fromme und Stefanie Power

Folgende Möglichkeiten habt ihr, um sofort zur Tat zu schreiten:

1. Richte jetzt einen **monatlichen Dauerauftrag** bei deiner Bank ein (IBAN DE73 6129 0120 0464 0500 06).
2. Nutze das beigefügte **SEPA-Mandat**, damit wir regelmäßig einen Betrag von deinem Bankkonto abbuchen dürfen.
3. Spende online über [unser Spendenformular von HelpMundo](#).

